Más cerca, más accesible, más espaciosa la nueva Regional de ACODECO en Coclé

Con mejores facilidades para el consumidor interiorano, el administrador general de ACODECO, Oscar García Cardoze, inauguró la sede Regional de en Coclé, situada en Plaza La Sorpresa Mall, en la ciudad de Penonomé, capital de la provincia, que marca el centro del país como punto estratégico, no solo logísticamente, sino también como la puerta comercial del interior del país.

El administrador general de la ACODECO, Oscar García Cardoze, expresó que la Regional de Coclé, en lo que va de los tres primeros trimestres de 2017, ha procesado 83 quejas, todas menores en cuantía a los B/.2500 balboas, referente a las rescisiones de contratos que presenta 36 casos, de 27 seguido incumplimientos de garantía, para ser las causales más reiteradas en esta región del país.

El personal de dicha oficina, que es dirigido por su administradora regional, Carmen Andreve, ha realizado 884 visitas a todo tipo de establecimientos, incluyendo 204 minisúperes.

La funcionaria precisó que producto de esta ardua tarea, en los seis distritos de la provincia y sus 44 corregimientos, se han decomisado de enero a septiembre del año en curso, 9,175 productos vencidos así como se consignaron en actas, otros 1,921 sin fecha de caducidad.

Las oficinas de la Regional de Coclé, y con puertas abiertas, de lunes a viernes, en horario de 8am a 4pm y la línea 997-9423, es parte del cronograma institucional de mantenimientos de infraestructuras de

ACODECO y es la quinta, tras las Regionales de Colón, Panamá Este y Herrera, que han sido remozadas, así como Panamá Oeste que fue objeto de mudanza en septiembre pasado hacia mejores instalaciones y ubicación, tal como hoy goza Coclé, para beneficio de los más de 200 mil pobladores de esta provincia.



Ubicación de la Regional Coclé.